

Cher professeur Balaguer

Anne et moi vous remercions beaucoup pour votre carte de St Jacques de Compostelle. Nous irons bientôt en Espagne mais nous ne pouvons encore dire quand ce sera : Vincent est encore un bébé qui fait pipi au lit et dort dans un berceau. Tout voyage avec les enfants est éprouvant et nous n'avons personne à qui les confier pour une grande période. Mais d'ici deux ou trois ans ils viendront avec nous en Espagne et ce sera une très grande joie pour moi de revoir Barcelone et de vous rendre visite.

Nos projets pour les années qui viennent sont les suivants : nous allons à Nantes, sur les bords de la Loire. La Faculté n'est pas très brillante mais Anne et moi aimons beaucoup cette région et nous avons une petite maison de vacances tout près de Nantes à laquelle nous sommes très attachés.

Je travaille en ce moment sur les nombres de Pisot : ce sont des entiers algébriques dont tous les conjugués ont une valeur absolue strictement inférieure à 1. L'étude des nombres de Pisot est un point de contact entre l'analyse harmonique et l'arithmétique.

Anne et moi vous prions de croire en notre affectueux souvenir et de transmettre nos amitiés "à ses primas"

Y Meyer